

Jokowi Minta Antarperguruan Silat Agar Tidak Saling Berantem

JAKARTA (IM) - Presiden RI, Joko Widodo mengukuhkan PP Pagar Nusa masa kidmat 2023-2028. Jokowi menyebutkan, acara yang diselenggarakan bersamaan dengan peringatan hari santri itu dimaknai sebagai mewariskan semangat hari santri kepada keluarga besar Pagar Nusa.

"Karena 22 Oktober 1945 terjadi penggalan sejarah yang penting rais akbar pengurus besar PBNU menyampaikan seruan jihad untuk mempertahankan kemerdekaan dan beliau menyampaikan bahwa melawan penjajah itu fardu ain dan meninggal gugur tewas saat berperang melawan musuh itu hukumnya mati syahid," ujar Jokowi, Minggu (22/10).

Menurut Jokowi, fatwa tersebut uar biasa dan diperingati sebagai hari santri. Tujuan hari santri sangat mulia mengingat mengenang dan meneladani kaum santri dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia.

Maka itu, kata Presiden, dia berharap kepengurusan

Pagar Nusa yang baru harus mengembangkan program membentengi Nusantara, menjaga Nusantara dari berbagai ancaman yang dapat merusak karakter dan jati diri bangsa kita. Dia mengajak terus mengasah, meningkatkan rasa cinta, dan bangga kepada bangsa dengan menjaga kedaulatan bangsa melestarikan dan mengembangkan kekayaan budaya Nusantara.

"Saya titip kita semua harus menjaga jangan sampai yang sering kita baca, yang sering kita dengar antar perguruan pencak silat berantem berkelahi, tapi saya yakin Pagar Nusa tidak ada yang seperti itu. Justru menjaga, justru mendamaikan setuju? Setuju?" katanya.

Jokowi menambahkan, semua orang itu satu saudara, saudara sebangsa dan setanah air. Sehingga, persatuan harus dijaga agar kita semakin kuat dan tangguh melewati berbagai rintangan dan tantangan perubahan dunia yang sekarang sangat cepat. ● me

Prabowo Subianto Deklarasikan Gibran sebagai Cawapresnya, Senin

JAKARTA (IM) - Ketua Umum DPP Prabowo Mania 08 Immanuel Ebenezer mengatakan, Menteri Pertahanan Prabowo Subianto akan mendeklarasikan sosok wali kota Solo, Gibran Rakabuming, sebagai cawapresnya, di Jakarta Convention Center, Senin (23/10).

"Iya betul. Besok deklarasikan di JCC, Gelora Bung Karno," ucap Immanuel saat dikonfirmasi, Minggu (22/10).

Hal itu dilakukan menyusul pendaftaran capres cawapres yang diselenggarakan komisi pemilihan umum (KPU) tersisa beberapa hari lagi. KPU secara resmi telah membuka pendaftaran pasangan capres cawapres mulai dari 19-25 Oktober 2023.

Sebelumnya, Prabowo Subianto memuji hasil Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) Partai Golkar yang secara resmi mengusulkan Gibran Rakabuming Raka sebagai calon wakil presiden (cawapres) pendamping dirinya pada Pilpres 2024.

Prabowo mengatakan, keputusan tersebut adalah hal yang luar biasa.

Ia memuji keputusan Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto

maupun kader partai yang berjiwa besar. Sebab mampu melepas kepentingan partai.

"Ini saya anggap suatu keputusan yang sangat luar biasa, sangat berjiwa besar karena Golkar Rapimnasnya tadinya mencalonkan Pak Airlangga sebagai capres atau cawapres," kata Prabowo di Kantor DPP Partai Golkar, Slipi, Jakarta Barat, Sabtu (21/10).

"Tapi Golkar melepas kepentingan partai, golongan, demi kepentingan yang lebih besar. Tentunya ini kehormatan, saya terima," sambungnya.

Prabowo selanjutnya bakal membawa usulan Partai Golkar itu ke forum ketua umum partai yang tergabung dalam Koalisi Indonesia Maju (KIM).

"Dan karena kami Koalisi Indonesia Maju terdiri dari sekarang delapan partai, empat partai parlementer dan empat partai non parlementer, tapi juga punya akar," kata Ketua Umum Partai Gerindra itu.

"Jadi biasanya kita akan rapat, musyawarah, dan nanti kita umumkan keputusan kita bersama. Tentunya usul ini akan kita bawa ke forum Ketua Umum partai," katanya. ● han

RSPAD akan Serahkan Laporan Kesehatan Capres-Cawapres ke KPU

JAKARTA (IM) - Kepala RSPAD Gatot Subroto, Letjen TNI Albertus Budi Sulistyia mengatakan, pihaknya akan menyerahkan laporan hasil kesehatan pasangan calon presiden dan calon wakil presiden ke KPU.

"Hasil pemeriksaan secara kolektif akan kami sampaikan kepada KPU RI setelah seluruh Paslon (pasangan calon) melaksanakan pemeriksaan," kata Budi kepada awak media, Minggu (22/10).

Sebagai informasi, pasangan calon presiden dan calon wakil presiden yang menjalani kesehatan pada Minggu (22/10) adalah Ganjar Pranowo dan Mahfud MD.

Budi menuturkan pemeriksaan yang dilakukan oleh pasangan menggu-

nakan metode hingga tim dokter yang sama dengan pasangan Anies dan Cak Imin, pasalon yang pertama melakukan pemeriksaan kesehatan di RSPAD.

"Kami juga sekali lagi melibatkan 50 orang dokter dengan berbagai latar belakang spesialisasinya serta psikologi ada dua orang yang juga terlibat dalam tim ini," ujarnya.

Nantinya setelah pemeriksaan, Budi menyebut pihaknya akan melaksanakan sidang pleno untuk menentukan hasil kesehatan dari dua paslon yang sudah melakukan pemeriksaan. Ia menegaskan bahwa pihaknya akan bersikap profesional dan independen.

"Kami percaya bahwa tim dokter akan profesional, independen dan dapat dipercaya," katanya. ● me

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



PEMERIKSAAN KESEHATAN PASANGAN GANJAR - MAHFUD

Bakal calon presiden dan wakil presiden Ganjar Pranowo (kiri) dan Mahfud MD (kanan) menyapa wartawan sebelum menjalani pemeriksaan kesehatan di RSPAD Gatot Soebroto, Jakarta, Minggu (22/10). Pemeriksaan kesehatan tersebut sebagai syarat pendaftaran dalam Pilpres 2024.

MK Diduga Dapat Tekanan Atas Putusan Soal Syarat Batas Usia Capres-Cawapres

MK harus menjelaskan ke masyarakat Indonesia alasan mengambil putusan dan menambah norma baru terkait batas usia capres-cawapres.

JAKARTA (IM) - Salah satu deklarator Maklumat Juanda, Beka Ulung Hapsara menduga, Mahkamah Konstitusi (MK) mendapat tekanan dari pihak luar saat memutuskan batas usia minimum calon presiden dan calon wakil presiden.

Sebagai lembaga negara independen yang lahir dari rahim reformasi, Beka mengingatkan MK agar tetap menjaga marwah konstitusi.

"Sekaligus juga independensi setiap keputusan yang ada. Bukan 'tunduk' kepada tekanan massa atau kepentingan lain di luar konstitusi," kata Beka dikutip dari Kompas.com, Minggu (22/10).

Mantan Komisiner Komnas HAM itu meminta MK menjelaskan alasan mengambil putusan yang pada akhirnya menambah norma baru terkait batas usia capres-cawapres tersebut.

"Saya melihatnya ada kepentingan lain. Itu juga harus dijelaskan MK, meskipun sudah bisa kita baca dari pendapat setiap hakim konstitusi yang ramai diberitakan," katanya.

Penjelasan MK kepada publik diperlukan sebagai pertanggungjawaban dan upaya memulihkan kepercayaan MK. Beka mengingat ke depan masih akan ada banyak sidang yang perlu diselesaikan MK.

Terakhir, Beka enggan memaknai jika kritiknya tersebut lantaran putusan MK melebar ke arah isu Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka bakal menjadi calon

wakil presiden.

Perlu diketahui, MK gabungkan gugatan perkara nomor 90/PUU-XXI/2023 terkait usia minimal capres dan cawapres dalam Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu, Senin. Putusan ini pun mulai berlaku pada Pemilu 14 Februari 2024.

"Sehingga selengkapnya norma a quo berbunyi 'berusia paling rendah 40 tahun atau pernah sedang menduduki jabatan yang dipilih melalui pemilihan umum termasuk pemilihan kepala daerah' lebih lanjut, ketentuan Pasal 169 huruf q UU 7/2017 sebagaimana dimaksud dalam putusan a quo berlaku mulai pada

Pemilihan Umum Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2024 dan seterusnya," kata Hakim Konstitusi M Guntur Hamzah saat membaca putusan nomor 90/PUU-XXI/2023 di Gedung MK, Jakarta Pusat, Senin.

Mahkamah berpendapat, pembatasan usia minimal capres-cawapres 40 tahun berpotensi menghalangi anak-anak muda untuk menjadi pemimpin negara.

"Pembatasan usia yang hanya diletakkan pada usia tertentu tanpa dibuka syarat alternatif yang setara merupakan wujud ketidakadilan yang inteloreable dalam kontestasi pemilihan presiden dan wakil presiden," ujar Guntur. ● han

BAJU BUAT KAMPANYE

Ganjar dan Mahfud Belum Tentu Pakai Baju Hitam-Putih Desain Jokowi

JAKARTA (IM) - Pasangan calon presiden - Wakil Presiden, Ganjar Pranowo, belum tentu menjadikan baju gris-garis hitam putih yang disebut desain Presiden Jokowi, sebagai banju kampanye Pipres 2024.

Wakil Ketua Tim Pemenangan Ganjar Presiden (TPN GP), Andika Perkasa. Mengatakan, hingga saat ini pihaknya masih belum menentukan pakaian yang akan digunakan selama berkegiatan di tahun politik 2024.

"Kalau baju itu bahkan sudah disosialisasikan, bukan sosialisasi ya, dilombakan. Sudah beberapa alternatif sih. Jadi tinggal mana yang dipilih," katanya kepada wartawan, Minggu (22/10).

Andika mengakui bahwa baju garis hitam putih itu

ada di salah satu daftar yang mungkin jadi baju kampanye Ganjar-Mahfud. Tapi, hal itu dipastikan belum final. Sudah ada 4 opsi selain baju garis hitam putih. Saat ini, pihaknya masih menunggu hasil vote.

"Oh itu yang garis-garis hitam putih itu satu dari lima. Seingat saya. Satu dari lima desain yang sejauh ini dilombakan. Belum tentu itu yang dipilih, tapi itu satu dari lima. Kita lihat mana yang lebih banyak votes-nya, ya itu yang kita pilih," jelasnya.

Sebagaimana diketahui, bakal calon presiden Ganjar Pranowo bersama ratusan organisasi relawan kompak mengenakan kemeja motif garis-garis warna hitam putih di acara silaturahmi 1 Muharam 1445 H pada hari ini. Ganjar mengungkapkan desain kemeja yang

dipakainya itu dari Presiden Joko Widodo (Jokowi) ketika makan siang bersama

Ketika makan siang bersama itu, Jokowi memberikan sepucuk kertas yang bergambar desain baju kepada Ganjar. Ganjar pun langsung menerima kertas tersebut.

"Sampai pada akhirnya, beliau menyampaikan sebuah kertas kepada saya. 'Pak Ganjar mungkin ini bagus.' Saya lihat, saya bolak, saya balik, karena apa yang bagus itu adalah baju yang saya pakai ini," kata Ganjar di Gedung Serbaguna Senayan, Jakarta, Rabu (19/7).

"Bapak ibu, teman-teman bahkan beliau pun sangat perhatian sampai detail baju sehingga merekomendasikan untuk saya pakai, terima kasih," sambung Ganjar. ● han

Survei LSI: 59,7% Setuju Gibran Jadi Cawapres Prabowo Subianto

JAKARTA (IM) - Hasil survei Lembaga Survei Indonesia (LSI) menunjukkan 59,7% responden setuju Gibran menjadi cawapres Prabowo Subianto pada Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

Survei dilakukan setelah ada putusan Mahkamah Konstitusi (MK) soal usia capres dan cawapres. Survei dilakukan pada 16-18 Oktober 2023 terhadap 1.229 responden. Survei dilakukan melalui telepon. Target populasi survei WNI berusia 17 tahun atau sudah menikah.

Survei dilakukan setelah putusan MK soal capres dan cawapres di bawah usia 40 tahun boleh maju asalkan berpengalaman sebagai kepala daerah.

Pemilihan sampel dilakukan melalui random digit dialing (RDD). RDD adalah teknik memilih sampel melalui proses pembangkitan nomor telepon secara acak.

Survei dilakukan dengan wawancara telepon oleh pewawancara yang terlatih. Tingkat populasi nasional yang bisa dijangkau dengan telepon 83%. Margin of error $\pm 2,9\%$ dengan tingkat kepercayaan 95%.

Peneliti LSI Djayadi Hanan memaparkan ada 59,7% yang setuju Gibran menjadi cawapres Prabowo di Pemilu 2024 mendatang. Sementara yang tidak setuju ada 35,2%.

"Sekitar 46,6% tahu kabar/berita bahwa Gibran

Rakabuming akan maju menjadi cawapres Prabowo Subianto di Pemilu 2024 mendatang. Lebih banyak yang setuju Gibran Rakabuming menjadi cawapres Prabowo Subianto di Pemilu 2024 mendatang," kata Djayadi saat pemaparan, Minggu (22/10/2023).

Responden mulanya diberi pertanyaan: bBeredar kabar/berita bahwa Gibran Rakabuming akan maju menjadi cawapres Prabowo Subianto di Pemilu 2024 mendatang. Apakah Ibu/Bapak tahu/pernah mendengar berita tersebut?... (%)

Hasilnya: -Ya, tahu/pernah dengar 46,6%, dan tidak tahu 53%

Responden lalu diberi pertanyaan: Apakah Ibu/Bapak setuju atau tidak setuju Gibran Rakabuming menjadi cawapres Prabowo Subianto di Pemilu 2024 mendatang?

Sebanyak 52,8 persen responden menjawab: Ya setuju. Khusus yang tahu Gibran maju sebagai cawapres Prabowo: Ya, setuju 59,7 persen. Sedangkan untuk semua responden yang menyatakan kurang setuju 37,2 persen.

Sedangkan khusus yang tahu Gibran maju sebagai cawapres Prabowo 35 persen menjawab kurang atau tidak setuju. Tidak tau atau tidak jawab 9,0 persebu. Khusus yang tahu Gibran maju sebagai cawapres Prabowo 5,1%. ● me

mandiri
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

| Nama Debitur | Alamat | Jumlah Tagihan Per tanggal 23 Oktober 2023 | Agunan Kredit |
|------------------|---|--|---|
| PT. Dotata Naria | Central Plaza Lt. 07 JI. Jenderal Sudirman No. 47 Jakarta | Rp. 508.624.657,54 | SHGB No. 206 an. ISMAN AYUB SHM No. 1156 an. ARIFIN bin SUKARIMAN |

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 25 Oktober 2023, jam 15.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Retail Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17
JI. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 23 Oktober 2023
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta



CAK IMIN JADI IRUP HSN DI MAGELANG

Panglima santri Muhaimin Iskandar atau Cak Imin (kiri) didampingi pengasuh Asrama Pelajar Islam (API) Tegalorejo Muhammad Yusuf Chudlori atau Gus Yusuf (kanan) menyapa santri saat menjadi inspektur upacara meperingati Hari Santri Nasional (HSN) 2023 di Lapangan Butuh, Tegalorejo, Magelang, Jateng, Minggu (22/10). Di hadapan ribuan santri, Cak Imin menyampaikan agar semua santri siap menjadi pemimpin mulai tingkat kepala desa hingga presiden.

mandiri
PENGUMUMAN

Telah dilakukan Pengalihan Piutang dan atau Cessie PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk, pada tanggal 19 Oktober 2023 dengan keterangan sebagai berikut:

- Nama Debitur Herman Surya.
- Nilai Pengalihan Piutang (Cessie) sebesar Rp. 515.000.000,00.
- Cessionaris a.n. Sioewardi Esiandy Selamet yang bertempat tinggal di Jl. Taman Daan Mogot Raya No.1 RT. 002 RW 001 Kel. Tanjung Duren Utara, Kec. Grogol Pelamburan, Jakarta Barat.

Sehubungan dengan hal tersebut, maka tmt. 19 Oktober 2023 seluruh kewajiban hutang kredit atas nama Herman Surya telah beralih kepada pihak ketiga sebagaimana disebutkan pada butir 3 diatas.

PT Bank Mandiri (Persero),Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta